

平成 31 年 2 月 27 日

岡山大学工学部同窓会 関西支部 平成 30 年度新春懇親会結果報告

岡山大学工学部同窓会関西支部の平成 30 年度の新春懇親会を 2 月 23 日に兵庫県宝塚市の「がんこ宝塚苑」で開催しました。この会場での懇親会は関西支部発足後 3 度目です。

「がんこ宝塚苑」は、宝塚駅近くの、もとは個人の邸宅であったもので、約 800 坪の敷地には、十分に手入れされた趣のある日本庭園のある屋敷です。

参加者は、岡山大学の旧職員の同志社大学石原名誉教授と、岡山大学の宮崎名誉教授、工学部同窓会の代表幹事でもある酒井名誉教授を含めて合計 26 名でした。

宴会開始前に、宴会会場で全員の記念写真を撮影し、当日の予定確認をしました。

宴席の準備が整って、石原名誉教授の開会の挨拶、酒井名誉教授による工学部同窓会の活動状況報告、宮崎名誉教授による乾杯の音頭で懇親会をスタートしました。

今回は、インフルエンザなどで直前に 2 名が出席をキャンセルしましたが、2 名の初参加者もあり、いつものように楽しい懇親会になりました。

食事中の会員相互の歓談後に、参加者全員から近況報告や出席者への参考情報などの披露がありました。「昨年のもっと印象に残ったこと」と「新年度の目標」のテーマなど、盛りだくさんの話に、懇親会は大いに盛り上がりました。近況報告後に、いつものように全員で岡山大学学生歌を斉唱しました。

次回の懇親会は、8 月 25 日に大阪駅前で大岡山同窓会関西支部の設立総会で実施する予定であることを確認して、板谷会員の一寸締めでお開きにしました。

(文責：電気工学科 昭和 42 年卒 大森 勝)

参加者の記念写真（枠外は写真撮影時に間に合わなかった参加者。)



石原名誉教授の開会の挨拶



出席者の近況報告と宴会の様子。



学生歌の斉唱



宮崎名誉教授の乾杯の音頭



板谷さんによる閉会の挨拶後の締め



以上